

Jesús Llama a Los Primeros Discípulos

Pre-Historia

En el ministerio de Jesús, había mucha gente que lo siguió. Muchos creyeron que era el Mesías, otros solo querían ver los milagros que hacía. Jesús escogió 12 hombres para andar con Él y participar en su vida y ministerio. Los seguidores de Jesús fueron llamados discípulos (que significa estudiantes) y después Jesús llamó a los 12 escogidos, apóstoles, (que significa alguien que es enviado).

Mateo 4:12-25; Lucas 5:1-11

Jesús se fue a vivir en un pueblo que se encuentra a orillas del Lago de Galilea. Jesús comenzó a decirles a todos: Vuélvanse a Dios, porque su reino se va a establecer aquí.

Un día, Jesús estaba a la orilla del lago, y la gente se amontonó alrededor de él para escuchar el mensaje de Dios. Jesús vio dos barcas en la playa. Una de esas barcas era de Simón Pedro y Andrés, su hermano. Jesús subió a ella y les pidió a que la alejara un poco de la orilla. Luego se sentó en la barca, y desde allí comenzó a enseñar a la gente.

Cuando Jesús terminó de enseñarles, le dijo a Pedro: Lleva la barca a la parte honda del lago, y lanza las redes para pescar. Pedro respondió: Maestro, toda la noche estuvimos trabajando muy duro y no pescamos nada. Pero, si tú lo mandas, voy a echar las redes.

Hicieron lo que Jesús les dijo, y fueron tantos los pescados que recogieron, que las redes estaban a punto de romperse. Entonces hicieron señas a los pescadores de la otra barca, Santiago y a Juan otros dos hermanos, para que fueran enseguida a ayudarlos. Eran tantos los pescados que, entre todos, llenaron las dos barcas. Y las barcas estaban a punto de hundirse.

Al ver esto, Pedro se arrodilló delante de Jesús y le dijo: ¡Señor, apártate de mí, porque soy un pecador! Santiago y Juan, Pedro y Andrés, estaban muy asombrados por la pesca tan abundante.

Pero Jesús les dijo: No tengas miedo. De hoy en adelante, en lugar de pescar peces, voy a enseñarte a ganar seguidores para mí. Los pescadores llevaron las barcas a la orilla, dejaron todo lo que llevaban, y se fueron con Jesús.

Jesús recorría toda la región. Enseñaba en las sinagogas, anunciaba las buenas noticias del reino de Dios y sanaba a todos los que estaban enfermos. La gente le traía personas que sufrían dolores y enfermedades, o que tenían demonios. También le traían a los que sufrían de ataques o que no podían caminar ni moverse, y a todos ellos los sanó. Jesús se hizo muy famoso en toda la región. Muchísima gente de todas las regiones alrededor seguía a Jesús.